

ABSTRAK

Penelitian ini menguji pengaruh dari *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holding*, dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan dengan menggunakan kinerja perusahaan sebagai variabel *intervening*. Yang menjadi tujuan di dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh dari mekanisme praktis dari *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holding* serta pertumbuhan perusahaan terhadap kinerja perusahaan, dan pengaruh dari *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holdings*, pertumbuhan perusahaan dan kinerja perusahaan terhadap nilai perusahaan. Selain itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk membuktikan apakah terdapat pengaruh dari variabel *intervening* yaitu kinerja perusahaan terhadap *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holdings* dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan.

Populasi dalam penelitian ini merupakan perusahaan yang lolos dan terpilih dalam ajang *Indonesia Most Trusted Companies*, yang terdaftar di BEI pada tahun 2009-2017. Untuk pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling* dan terdapat 22 perusahaan yang memenuhi syarat sebagai sampel. Dalam penelitian ini, menggunakan regresi linear dengan metode Ordinary Least Square untuk menguji pengaruh dari variabel-variabel independen yang terdiri dari *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holdings*, dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan yang menggunakan kinerja perusahaan sebagai variabel *intervening*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *corporate governance* dan *asymmetric* informasi berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja perusahaan, variabel *cash holdings* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan, variabel pertumbuhan perusahaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kinerja perusahaan dan kinerja perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Variabel *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holdings* dan pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh secara langsung terhadap nilai perusahaan. Variabel kinerja perusahaan mampu memediasi hubungan antara *cash holdings* terhadap nilai perusahaan.

Kata kunci : *corporate governance*, *asymmetric* informasi, *cash holdings*, pertumbuhan perusahaan, kinerja perusahaan, nilai perusahaan.